



#PODERJUDICIAL

Trabajadores *toman* la calle

PROTESTAN POR LA POSIBLE ELIMINACIÓN DE 13 FIDEICOMISOS

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Empleados del Poder Judicial de la Federación (PJF) suspendieron sus labores y algunos tomaron las calles para protestar por la posible eliminación de 13 de 14 fideicomisos.

Este lunes, trabajadores de juzgados de distrito y tribunales federales abandonaron el silencio y se manifestaron contra el recorte presupuestal, incluso cerraron calles y avenidas en varios estados.

Las protestas se realizaron en entidades como Estado de México, Oaxaca, Baja California, Jalisco y la CDMX.

5

ESTADOS,
CON PROTES-
TAS DE TRÁ-
BAJADORES

“No son privilegios son nuestros derechos”, “Defendamos al Poder Judicial, defendamos nuestros derechos, pueblo: defiéndenos”, “La Corte no se toca” y Respeto a la división de poderes e independencia judicial”, fueron algunos gritos de trabajadores.

Los coordinadores de tribunales colegiados y juzgados informaron mediante escrito de la suspensión de labores y de plazos legales en San Lázaro.

“...por causas de fuerza mayor -paro organizado por las y los trabajadores de los órganos jurisdiccionales- se suspenden las labores sólo por el día de hoy 16 de octubre de 2023, en los 16 tribunales colegiados en materia civil, que se ubican en el edificio sede del Poder Judicial en San Lázaro”, indica.

Los dos sindicatos del PJF convocaron a los trabajadores a una manifestación pacífica este martes. 🇲🇽



EL ODIO
A LOS MI-
NISTROS
NO SE PUE-
DE TRADU-
CIR EN
LA REDUC-
CIÓN DE
LAS PRES-
TACIONES
Y LOS SA-
LARIOS’.

GILBERTO
GONZÁLEZ
SECRETARIO
DEL SINDICATO
DEL PJF



QUEMAN PIÑATA

1

• Trabajadores quemaron una piñata con la imagen de AMLO.

2

• El Poder Judicial Federal condenó cualquier tipo de discurso de odio.

3

• Los sindicatos del PJF convocaron a una manifestación pacífica para hoy.



FOTO: GERARDO GALICIA